

Mitgliederversammlung bei der Horchheimer Chorgemeinschaft.

Wir haben nicht ein Aushängeschild, sondern sechs, resümierte Thomas Scholz, Vorsitzender der Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim e.V. bei der kürzlich durchgeführten Mitgliederversammlung. Zuvor hatten sowohl der Vorsitzende, als auch die Sprecher der vier Chöre, des einen Ensembles und des offenen Singkreises, die der Verein beheimatet, über das Jahr 2018 berichtet. Zahlreiche eigene Konzerte, Auftritte bei Veranstaltungen anderer Vereine und Verbände, wie etwa dem Rheinland-Pfalz-Tag, aber auch außergesangliche Aktivitäten, wie mehrere Wanderungen und eine Vereinsreise sorgten für ein reges Vereinsleben. Positive Nachrichten hatte Schatzmeister Ernst Holzmann, so konnte das letzte Jahr mit einem Plus in der Vereinskasse beendet werden. „Singen ist genauso gut wie ein aktives Sportleben und eine perfekte Lösung, seine Freizeit zu verbringen. Erzählt es weiter“, gab Chorleiter Thomas Kulzer seinen Sängern mit auf den Weg und auch sein Kollege Thomas Adelberger war voll des Lobes für seine Frauen und Männer.

Auch im Jahr 2019 plant der Verein wieder viele Höhepunkte, so wird der Chor Cantiamo bei der Kulturnacht mitwirken und der Männerchor und das Ensemble „Six for one“ proben fleißig für das „Das Männerchorevent - nicht von gestern oder Traditionell meets Modern“, dass der Verein am 15. und 16. Juni ausrichtet.